



Samuel Flores triunfó en Madrid, Bilbao y Francia cerrando una temporada magnífica.

tuado en lo más granado del escalafón novilleril. En Madrid agrada mucho, y ya son muchos los que le colocan el cartel de "próxima figura del toreo". Su toreo es distinto al de su tío, aunque los dos posean el "duende artístico".

José Luis Seseña estuvo otra temporada en blanco. La suerte volvió a mostrarsele esquiva en Madrid. José Antonio Carretero no logró salir de su ámbito comarcal. El futuro de estos dos diestros se presenta complicado.

●●● REPARACIONES

Palomo Linares regresó a los ruedos tras varios años en la reserva. Las hipótesis que se barajan sobre su vuelta inciden en el aspecto crematístico, aunque el carácter inquieto del diestro afincado en Seseña (Toledo) también ha podido influir. Planeó un retorno con in-

gredientes de grandeza, es decir, Linares, seis toros y las cámaras de televisión como testigos. José Bono no quiso perderse la "reentré" de su amigo del alma y presenció el festejo en directo y en persona.

Otro que volvió, aunque sólo se tratara de un festival, fue Gregorio Sanchez. El maestro de Santa Olalla dejó buenos detalles con el capote teniendo a sus paisanos como público. Su labor con los novilleros se sigue haciendo notar. Un ejemplo de ello lo constituye Rafael Gonzalez, novillero de la Escuela de Madrid con ascendencia toledana que cortó un apéndice durante su debú en Las Ventas. Miguel Martín, novillero de Cardiel De Los Montes, desaprovechó su oportunidad en el mismo coso y por ello ha efectuado una temporada de tono medio. El año que viene deberá tener más suerte.

En cualquier caso la mejor



Manuel Caballero (farríba) se enmendó al final. Curro triunfó en Alcazar y en Toledo

noticia fue que no se produjeron cogidas de gravedad. Los diestros castellano-manchegos realizaron una temporada "de mitad de la tabla", exceptuando el final de "El Taurina" y los detalles de Dámaso y Caballero. Las figuras redondearon tardes de ensueño en Talavera, Toledo y Alcázar. También triunfó otra de las revelaciones, Manuel Díaz "El Cordobés", que salió por la puerta grande en la corrida del Corpus. El folklore también estuvo presente. Rocío Jurado esperó a Ortega Cano en el Hotel cuando la corrida de Toledo. En Ciudad Real la tonadillera no compareció. En los dos casos se perdió dos buenas faenas de su futuro marido.

● IGNACIO ARIZAGA

"Manzanares triunfó en Almagro, y Sanchez Puerto volvió a ser el torero incomprendido"

"En Toledo Rocío Jurado espero a Ortega Cano en el hotel. Su hija si vio el triunfo del diestro"